

Contará con más espacios festivos y más actos

## De Fiesta Mayor hasta el día 15

ANNA MAS

Como cada año a mediados de agosto empieza una de las fiestas más consolidadas en Cardedeu: la Festa Major. Este año las fiestas empezaron ayer jueves día 9 con la Festa al Bus y acaban el miércoles 15. Según el alcalde de Cardedeu, **Joan Masferrer**, gracias a un aumento en el presupuesto de la fiesta y al gran esfuerzo de sus organizadores, este año la Festa Major presenta una programación muy variada, con más de 60 actos para todos los públicos. "Se trata de un modelo de Festa Major consolidado, mejorado y complementado con el objetivo de extender el espíritu de esta fiesta a todos los habitantes de Cardedeu", añade Masferrer.

La Festa al Bus es el ritual festivo previo a la gran fiesta de Cardedeu. Se trata de un bus que recorre todos los barrios del municipio para invitar a la gente a disfrutar de las fiestas. Festa, l Bus acaba su trayecto el mismo jueves 9 a las diez de la noche en Vila Paqueta, con un concierto a cargo de Rumbando All Stars. Este año la Festa Major dispone de un nuevo espacio en la avenida de la Coma -

en Can Montells-, donde se situarán las atracciones y paraditas. Además, también se dispondrá de los espacios ya consolidados como La Carpa en el parque Pompeu Fabra, El Garitu en la plaza Sant Corneli, El Polvorí, en el passeig Pau Gessa- y el parque Els Pinetons. El primer día de Festa Major se inaugura a las seis de la tarde con el tradicional repique de campanas seguido del pregón que da comienzo a los 6 días de fiesta. A continuación, El Polvorí estrena sus actos con la proyección del documental *Angoixats per l'estatus* y en la plaza de la iglesia se llevará a cabo un Ball de Figures. El mismo viernes el Garitu abrirá sus puertas con el concierto de Las Migas y el Polvorí con los conciertos de Intershov, Pirats Sound System y Anti-herois. A la misma hora en la carpa del parque Pompeu Fabra, Amos Moses ofrecerá un



Josep Garcia

Una fiesta importante en la comarca.

concierto de country.

La mañana del sábado empezará con la doceava edición de la Fira Popular del Disc i del Col·leccionista a Cardedeu y continuará con el recibimiento a las pubilles. Por la tarde tendrá lugar la Gran baixada contra el represor, organizada por La Traca y a continuación se celebrarán las esperadas Vesprades. Por la noche habrá baile con la Orquestra Selvatana en el parque Pompeu Fabra, concierto de Ayalá y de Carles Belda y el conjunt Badaboc en el Garitu. El do-

mingo empieza con el pasacalle de Tronada y + Que Pólvora a las 7 de la mañana seguido de la trobada gegantera y la esperada paella de Festa Major. A las 10 de la noche se podrá disfrutar de teatro con la obra: Una noche con **Gabino Diego**.

Entre los actos del lunes destaca la audición de sardanas con la Cobla Ciutat de Girona, el espectáculo "Entre mons de carró" de Borregos de Foc, la nit de Rumbeta en el Polvorí o el Rock als Pinetons a cargo de Dirty Weekends, Surfing Sirls y Calao. El martes al mediodía habrá concierto vermouth a cargo de Sanjosex en la plaza de la iglesia y a media tarde la IV edición de la guerra de harina. Además, también se llevará a cabo el concierto de Festa Major a cargo de la Orquestra Montgrins y como cada noche durante la Festa Major, habrá conciertos en El Garitu y El Polvorí. El último día de fiesta empezará con una misa en honor a Santa Maria, la patrona de Cardedeu y a continuación se hará el acto de Entremesos del Quinze, con la participación de la Agrupació Sardanista y la Colla Bastonera de Cardedeu entre otros. A las 8 de la noche habrá una sesión de cuentacuentos para adultos en El Polvorí y a continuación se podrá ver el castillo de fuegos artificiales en las pistas deportivas de los institutos. La fiesta de la última noche se despedirá con Les Nones y el concierto de Zulu 9.30.

## SANT CELONI

Se han considerado tres opciones a partir de criterios económicos, ambientales, de movilidad y seguridad

## La Fiesta Mayor cambia de ubicación

JORDI PURTÍ

La Fiesta Mayor de Sant Celoni que se celebrará el próximo mes de septiembre, presentará importantes novedades de ubicación en esta edición del 2007. El objetivo del nuevo equipo de gobierno municipal es descentralizar la fiesta con el fin de que todos los rincones de Sant Celoni puedan percibir el espíritu de fiesta y se han previsto tres espacios centrales representados por el Ateneu, el espacio de barracas y feria de atracciones y el escenario en la calle; según ha anunciado el concejal de Cultura, Jordi Cuminal. Con este planteamiento, desde el gobierno municipal se considera que se da un paso al frente para conferir nueva relevancia a la fiesta más importante del municipio y se cambian radicalmente las ubicaciones festivas que hasta los últimos años se habían mantenido.

En este sentido, el cambio más relevante será el de la feria de atracciones que desde hacía muchos años se había consolidado en la plaza de la estación y que este año compartirá espacio con las barracas y los escenarios musicales en la zona P-16, al final de la calle Cardelús en un terreno que este pasado mes de julio sirvió de aparcamiento para la Acampada Jove. El cambio viene fundamentado por un informe técnico elaborado por el Área de Seguridad Ciudadana que describe esta decisión como una "necesidad ineludible", ya que en la plaza de la Estación se perdían durante una semana 210 plazas de aparcamiento, quedaban inutilizados garajes comunitarios y el alto volumen de la música provocaba molestias a los vecinos de la zona y la falta de espacio cada vez era más evidente.



El objetivo del nuevo equipo de gobierno municipal es descentralizar la fiesta.

La nueva ubicación se ha tomado después de considerar tres opciones a partir de criterios técnicos, económicos, ambientales, de movilidad y seguridad, entre otros. Según **Jordi Cuminal** el equipo de gobierno está muy satisfecho con el resultado "pero no obstante, nuestra voluntad es encontrar un emplazamiento definitivo o un criterio fijo de ubicación para la Fiesta Mayor, consensuado con todos los colectivos implicados".

Los actos festivos todavía no están cerrados en su totalidad, pero se ha avanzado que en el Ateneu actuarán orquestas relevantes como la Costa Brava, La Principal de la Bisbal y Marina que ofrecerán conciertos y bailes de noche para todos. En el espacio barracas y feria de atracciones se concentrarán diez barracas de entidades del municipio y se ubicarán dos escenarios de conciertos con grupos como Strombers o la Orquestra Apache y los grupos ganadores del Sant Celoni Sonal 2007: Le Pim Pam Pum, Los Diodos, The K band y Groove is here. Las calles de Sant Celoni también tendrán un protagonismo especial ya que será donde se desarrollará la mayor parte de la fiesta que tendrá los 30 años de la Agrupació Sardanista Baix Montseny como referente y la competición de Senys i Negres.